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     EDM: ACTS & FACTS
     Das dutzend ist voll, der 12. ElsterCon wird begangen - das ist schon
     ein fest. Auch schon eine gute tradition ist es, dass der Kurd-Laßwitz-
     Preis gern in Sachsen verliehen wird, einmal in Leipzig, einmal in
     Dresden.
     Eine gute Nachricht (auch für deutsche fans) ist, dass Wolfgang Jeschke
     ausgerechnet in diesem Jahr auch den ESFS-Award bekommen hat und damit
     bester europäischer sf-roman-autor geworden ist.
     Herzlichen glückwunsch!

     Dieter Schmidt:
     Freitag, 21:20 Uhr - die ersten offiziellen Programmpunkte des
     ElsterCon 2014 haben stattgefunden.
     In der Eröffnungsveranstaltung unterhielten (nach einem schon tradi-
     tionellen Video zu den Ehrengästen der bisherigen ElsterCons)
     Boris Koch und Christian von Aster das begierig lauschende Publikum
     mit einer launigen Krimigeschichte als Dialogtheater.
     Ein Mordopfer wurde aufgefunden - die Realität. Stellt sich natürlich
     sofort die Frage: Wer war es? Und warum?
     Die zwei Kriminaler machten sich sofort an die Analyse des "Tatort
     Zukunft" und ließen eine illustre Schar von Verdächtigen
     aufmarschieren, die sich verblüffender- (oder eher konsequenter-)
     -weise als die Ehrengäste des ElsterCons herausstellten.
     Der Reihe nach bekam jede(r) sein "Fett" weg und wurde aus den unter-
     schiedlichsten Gründen beschuldigt, als Täter, also Realitätsmörder,
     infrage zu kommen. Sehr überzeugende Gründe und Argumente!
     Die meisten Beschuldigten versuchten nicht einmal, die Tat bzw.
     Täterschaft zu leugnen.
     Und dennoch - wer es tatsächlich war, blieb offen. Vielleicht wissen
     wir am Ende des Cons ja mehr.
     Oder waren es womöglich alle zusammen, wie in Agatha Christies Orient
     Express?
     ----------------------------------------------------------------------
     KONFEKT:
                  "Politik entfernt sich auch immer mehr von der Realität."
     "Mord ist die stärkste Form von Kritik."
                        Boris Koch und Christian von Aster in der Eröffnung
                                                  des Cons "Tatort Zukunft"
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     Arno Behrend:
     Und da ist er wieder, einer der besten und schönsten Cons in
     Deutschland. Dass ich die Cons in London und Dublin eher gemischt
     betrachte, hat bestimmt damit zu tun, dass die Freundschaften in
     Deutschland inzwischen so gewachsen sind, dass zum Beispiel der
     ElsterCon mir wie ein Stück des eigenen Wohnzimmers vorkommt. Dazu
     gibt es wieder ein Programm mit vielen interessanten Gästen. Mal
     sehen, was die alles so gemacht haben. Gestern durfte ich aus meinem
     Kurzgeschichtenbuch lesen. Ein paar Exemplare sind hier am
     ConFact-Stand, wo ich sie dankenswerterweise auslegen durfte, über
     den Ladentisch gegangen. Gabi ist im Leipziger Zoo. Mal sehen, wer
     am Ende heute mehr Spaß gehabt hat. Ich bin da guter Dinge.

     Miriam Pharo:
     Zum ersten Mal auf dem ElsterCon und dann so viele bekannte Gesichter!
     Da fühlt man sich doch gleich wie zu Hause. Die gestrige Eröffnung war
     wirklich klasse gemacht, ein großes Dankeschön an Boris Koch und
     Christian von Aster. Eine wirklich nette Art, die Ehrengäste
     vorzustellen. Ein erstes Highlight war Christians Lesung um 21 Uhr.
     Trotz der späten Stunde und seiner Erkältung hat er es geschafft, eine
     Stunde lang bestens zu unterhalten. Ecki, nee! Erzähl mir jetzt nix
     von nackten Zuschauern bei Podiumsdiskussionen!!! Ich kann mich gar
     nicht mehr konzentrieren. Also, wo war ich? Ach ja, die Lesung von
     Christian von Aster. Besonders gefallen haben mir sein Hummerhai,
     sein Wummerlump, sein Flumingo und sein Nix! Klasse! Heute Nachmittag
     habe ich meine beiden Auftritte. Mal sehen, wie es wird. Aber
     Christians Tonfall bekomme ich garantiert nicht so hin - trotz
     Bronchitis!

     Stefan Kuhn:
     Ich freue mich nach einer vierjährigen Pause wieder hier in Leipzig
     dabei zu sein. Alte Bekannte wieder zu treffen und an interessanten
     Panels teilzunehmen. Chr v. Ditfurth mutige Statements waren klasse
     und gestern Abend gab es eine witzige Eröffnung. Das Programm
     verspricht für heute noch genügend Höhepunkte.
     Macht weiter so!

     Gilliotina:
     Langsam komme ich dazu, diese Technik vertraut zu finden. Ich werde
     wohl reifer?!
     Am Einlaß geht es diesmal friedlich zu, Familie Braatz hat alles löb-
     lich organisiert und vorbereitet. Ob wir uns aber über große Besucher-
     zahlen freuen können, hat uns der Hauptcomputer noch nicht verraten.
     Zunehmend findet man aber geschäftstüchtige Fans, die sich einschmug-
     geln wollen! Beim nächsten mal dürfen sie Badges falten!
     Ich wünsche allen einen(!) erfolgreichen Con mit inspirierenden Be-
     gegnungen, und vergeßt nicht, euch für den Sonntag einzutragen!
     Zur Auswahl gibt es einen kriminellen Stadtrundgang um 11:15 oder
     "'n Schälchn Heeßn" mit prominenten Gästen um 10:00.

     Dirk van den Boom:
     Ich habe nur vier Zeilen, um die Welt zu erklären. Das ist ganz
     einfach: Der ElsterCon ist eine sehr schöne Veranstaltung voller
     schöner Menschen. Nur dieser "Text-Editor", der ist wirklich die
     Hölle.

     ----------------------------------------------------------------------
     KONFEKT:
     "Wenn es alle ist, hören wir uff!"
                                    Bedienung im hotel (anonym)


